

Cuba débute par une victoire au championnat de volley de la NORCECA



Photo: NORCECA

La Havane, 19 août, (RHC)- L'équipe nationale cubaine a commencé du bon pied sa participation au championnat masculin de volley organisé par la NORCECA, la Confédération de l'Amérique du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes, à Durango, au Mexique.

Dans leur premier match, les Cubains ont battu l'équipe dominicaine 3 sets à 1.

Champions en titre de la NORCECA, les Cubains aspirent à décrocher l'un des deux billets qu'attribue ce tournoi pour le mondial 2022 en Russie.

Miguel Angel Lopez, capitaine de Cuba, a déclaré que l'équipe est en bonne forme physique. «C'est un bon début. Nous nous sommes détendus dans le deuxième set et avons donc commencé à faire des fautes directes, mais nous avons pu nous reprendre et stabiliser notre jeu».

Source: www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/267498-cuba-debute-par-une-victoire-au-championnat-de-volley-de-la-norceca>



Radio Habana Cuba